



Une sacrée compétitivité pour Matthéo Dauvergne et PB Kart au RMCIT

En forme olympique après sa victoire au Trophée Kart Mag à Varennes, Matthéo Dauvergne est resté dans une excellente dynamique à son arrivée au Mans pour le Rotax Max Challenge International Trophy du 16 au 20 juillet. Le Normand aux couleurs PB Kart sortait des essais libres avec le meilleur temps absolu et enchaînait avec le 2e temps de son groupe aux essais chronométrés, soit le 3e temps au cumul en Rotax Junior. P2, P2 et P1 avec deux meilleurs tours dans les manches, puis 1er de son warm-up avant la super heat, Matthéo gagnait sa place en première ligne pour la finale.



“Si la finale n’a pas tourné en faveur de Matthéo, avec un accrochage qui a fini par le repousser 20e, je préfère retenir tout le positif de ces jours passés en haut de la hiérarchie,” commentait le team manager Bertrand Pechon. “Matthéo a globalement réalisé une performance de haut niveau face à des pilotes qui se battent régulièrement pour le podium au Rotax Euro Trophy. Notre matériel avec nos moteurs MSR était extrêmement compétitif. Je tiens d’ailleurs à féliciter Oscar Goudchaux de RLS Kart, 6e en Rotax Junior, et Titouan Lescalié de Kart Management, 6e en Rotax Senior. Ils utilisaient tous les deux des moteurs MSR.”

PB Kart remercie également toute l’équipe Kart Management de Ludovic Chevalier pour la semaine passée à ses côtés, les échanges techniques très productifs et la partie intendance qui a permis de passer d’excellents moments de partage.

Photos KSP Reportages

